



5 à 7 au bar le Minotaure

Plus de 100 personnes se rassemblent en appui au tramway Gatineau-Ottawa

Gatineau, le 10 février 2023 – Hier, lors d'un 5 à 7 qui s'est déroulé au bar le Minotaure, plus de 100 personnes se sont rassemblées pour appuyer le projet de tramway Gatineau-Ottawa, et ce, malgré la météo difficile. La foule présente a répondu à l'appel de la Coalition *S'allier pour le tramway* qui organisait cet événement afin de rallier la population en faveur du projet et démontrer l'appui dont il bénéficie.

Lors de cette soirée, Patrick Robert-Meunier, porte-parole de la Coalition, a salué la mobilisation et expliqué pourquoi elle était si importante.

« Depuis deux ans, nous démontrons semaine après semaine l'appui massif et consensuel dont ce projet bénéficie dans la population et parmi la société civile d'ici et d'ailleurs au Québec. Ce rassemblement, formé de personnes de tous horizons, confirme l'enthousiasme que suscite la nécessité de doter Gatineau-Ottawa d'un système de transport moderne. Nous sommes toutes et tous animés par la même volonté : bâtir une région conviviale où c'est facile et agréable de se déplacer. Nous rêvons d'une région où les personnes ont la liberté de se déplacer où elles le veulent, quand elles le veulent, de façon sécuritaire et efficace. On veut des communautés connectées et inclusives », a déclaré **Patrick Robert-Meunier**.

La responsable du bureau de Gatineau pour Vivre en Ville, Catherine Craig-St-Louis, a également pris la parole pour saluer la mobilisation en faveur du projet de transport en commun structurant.

« En tant qu'urbaniste, je ne peux que me réjouir de voir l'engouement pour cette vision où l'aménagement du territoire et le transport en commun s'arriment pour structurer nos villes et rendre nos collectivités plus viables. Se doter d'un projet de transport en commun structurant, c'est se donner les moyens pour une mobilité plus durable et plus inclusive, c'est offrir un legs précieux aux générations futures. Profitons de ce moment pour nous féliciter du chemin parcouru et puiser dans cette mobilisation collective une belle énergie pour continuer », a affirmé **Catherine Craig-St-Louis**.

Dans l'objectif de démontrer la nécessité de la mobilisation citoyenne pour faire aboutir des projets majeurs, ainsi que pour expliquer la démarche spécifique pour le tramway de Québec, la Coalition avait invité Jason F. Ortmann de l'organisation *J'ai ma passe*. Tout comme la Coalition *S'allier pour le tramway*, *J'ai ma passe* est une campagne indépendante de soutien au projet de tramway de Québec. Elle est portée par les citoyennes et citoyens, les organisations de la société civile ainsi que les grandes entreprises de la région de Québec.

« J'ai ma passe travaille depuis 2019 à mobiliser et à rallier la population autour du projet de tramway de Québec et du réseau connexe qui appuiera son déploiement. Avec l'appui de la société civile, du milieu privé à but lucratif comme des entreprises d'économie sociale, nous avons réussi à construire un mouvement pour que Québec figure parmi les leaders en termes de mobilité durable en Amérique du Nord. Avec tout ce travail, qui continue toujours dans un contexte parfois hostile, Québec aura son tramway en 2028 », a expliqué **Jason F. Ortmann**.

À propos de la Coalition *S'allier pour le tramway*

Lancée au début de 2021 par MOBI-O, Vivre en Ville, Vision centre-Ville et le CREDDO, *S'allier pour le tramway* est une coalition en faveur du développement d'un réseau de tramway entre le secteur ouest de la ville de Gatineau et les centres-villes de Gatineau et d'Ottawa. La Coalition invite la population, les organismes et les entreprises de Gatineau à signer la déclaration d'appui au projet.

Pour plus de détails : <https://www.sallierpourletramway.com/>

-30-

Renseignements :

Patrick Robert-Meunier

Directeur général de MOBI-O

Porte-parole de la Coalition *S'allier pour le tramway*

Cellulaire : (819) 930-1223

patrick.robert-meunier@mobi-o.ca

Le comité de pilotage de la Coalition comprend : MOBI-O, Vivre en Ville, Vision Centre-Ville, le CREDDO, l'Association des professionnels, Industriels et commerçants du secteur Aylmer (APICA), Trajectoire Québec,

la Chambre de commerce de Gatineau et l'Association des professionnels de la construction et de l'habitation du Québec de l'Outaouais-Abitibi-Témiscamingue (APCHQ-OAT).



VIVRE EN VILLE



Outaouais-Abitibi-Témiscamingue